



Liebe Eltern,

05.02.2025

hier einige Infos zu verschiedenen Themen.

Fundstücke:

am Korschenbroicher Standort sind Fundstücke im Foyer ausgelegt. Sollten Sie etwas vermissen, dann lassen Sie Ihr Kind danach Ausschau halten oder schauen selbst einmal danach. Am Dienstag werden die restlichen Kleidungsstücke gespendet.

Pünktlicher Unterrichtsbeginn:

Zudem möchten wir daran erinnern, dass Ihre Kinder bitte pünktlich zum Schulbeginn in der Schule sein sollen. Um 7:55 Uhr sollen sie im Klassenraum sein und zuvor müssen sich die Kinder noch ausziehen und am Pescher Standort die Schuhe wechseln. Außerdem haben viele unsere Kinder glücklicherweise Austauschbedarf. Dies benötigt etwas Zeit. Nur so können die Lehrkräfte die Klasse sinnvoll auf Vollständigkeit (mit geringem Zeitaufwand) überprüfen und pünktlich mit dem Unterricht beginnen.

Aktuelle Krankheitswelle:

Aufgrund der aktuellen Krankheitswelle kommt es zu sehr hohen Zahlen an Kindern, die zwar wieder zur Schule kommen aber nicht am Sport- bzw. Schwimmunterricht teilnehmen sollen. Die Situation führt dazu, dass teilweise aus zwei Klassen 15 Kinder am Rand sitzen und dann das Ganze auch eine gewisse Eigendynamik entwickelt, d.h. die Kinder nicht mehr sinnvoll mit einbezogen werden können und somit rufen, laufen... . Gestern Nachmittag hat die Sportfachschaft getagt und beschlossen, dass zu Zeiten dieser Krankheitswellen ausnahmsweise Nichtbetreuungskinder bei Doppelsportstunden, die am Rand liegen, in dieser Zeit zu Hause bleiben dürfen bzw. eher nach Hause gehen dürfen. Dies ist ein Angebot und keine Pflicht. Sollten Sie davon Gebrauch machen wollen, dann müssen Sie die Lehrkraft im Vorfeld darüber informieren. Wenn die Zahlen sich reguliert haben, informieren wir Sie und die Kinder nehmen wieder passiv am Sportunterricht teil.

Aufteilkinder:

Kinder, die in andere Klassen aufgeteilt werden, weil ihre Lehrkraft erkrankt ist oder vertreten muss, sollen die Möglichkeit haben, den Sportunterricht in ihrer zugeteilten Klasse mitzumachen. Daher bitten wir Sie, dass Ihr Kind von Mo-Fr. den Sportbeutel an der Garderobe hängen hat. So kann im Bedarfsfall spontan mitgemacht werden.

Karneval:

Einige Eltern von älteren SchülerInnen haben bislang unsere Karnevalsfeier an Altweiber besucht. Wir bitten darum, davon Abstand zu nehmen, da unsere Schülerschaft stetig wächst. Stattdessen möchten wir gerne eine neue Möglichkeit für Sie, unsere Schule zu besuchen, einrichten. Erste Ideen sind bereits gefunden, die wir gerne beim kommenden Schulkonferenztermin erörtern möchten. Bitte beachten Sie auch den beigefügten Elternbrief zu Karneval.

Unterrichtsende am kommenden Freitag (07.02.2025) ist um 10:45 Uhr.

Mit freundlichen Grüßen
Kerstin Spencer